

Cegah Paham Terorisme, Polres Sumbawa Barat Gelar Ops Bina Waspada

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.PERS.WEB.ID](https://sumbawabaratar.pers.web.id)

Feb 8, 2022 - 19:31



Sumbawa Barat - Kepolisian Resort Sumbawa Barat melakukan Operasi Bina Waspada Rinjani 2022 di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat (KSB).

"Kami melaksanakan operasi Bina Waspada Rinjani 2022 dalam rangka untuk mencegah terjadinya kejahatan terorisme, mencegah paham radikalisme serta anti Pancasila di wilayah KSB," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi, S. Sos kepada

media ini, Senin, 07 Februari 2022 pukul 10.00 Wita.

Dia juga menjelaskan, kegiatannya berlangsung dari tanggal 07 Februari sampai 14 Februari 2022. Penanggungjawab kegiatan Kapolres Sumbawa Barat.

Sasaran operasi bina waspada Rinjani tahun 2022, tim dan anggota melaksanakan apel persiapan Ops Bina Waspada di Mako Polres Sumbawa Barat yang dipimpin oleh AKP Arman Wijaya selaku Kaminlog ops Res dengan jumlah personil 33 orang.

Dalam arahannya, AKP Arman Wijaya menyampaikan bahwa, personil yang terlibat dalam operasi bina waspada agar melaksanakan tugas secara serius dan penuh tanggung jawab serta lakukan tindakan sesuai dengan SOP.

Satgas ops bina waspada dipimpin oleh IPTU Sadri melaksanakan silaturahmi dengan pengurus pondok pesantren Al-Ikhlas Kelurahan Menala Kecamatan Taliwang KSB. Dalam kesempatan tersebut, satgas memberikan himbauan kepada pengasuh pondok pesantren Al-Ikhlas mengharapkan dukungan dari pengasuh untuk ikut serta mendukung program-program kepolisian terutama dalam memberantas paham-paham radikalisme yang ada di wilayah Kabupaten Sumbawa Barat.

Personil Satgas Ops Bina waspada juga menjelaskan bahwa paham radikalisme bukanlah tugas polisi semata melainkan dari semua pihak serta peran dari tokoh masyarakat dan tokoh agama sangatlah dibutuhkan dalam memberikan himbauan atau pemahaman kepada masyarakat. Terkait dengan paham radikalisme yang mana paham tersebut merupakan salah satu ancaman nyata yang dapat berimplikasi pada dinamika di suatu negara serta dampaknya mampu menciptakan rasa tidak aman pada masyarakat luas

"Mari kita sama-sama menjaga wilayah Kabupaten Sumbawa Barat dari berkembangnya paham radikalisme demi menjaga persatuan dan kesatuan serta menjaga keutuhan NKRI," tutur Eddy.

Penyampaian pengasuh pondok pesantren Al-Ikhlas menuturkan bahwa, pihaknya siap untuk mendukung tugas kepolisian khususnya Polres Sumbawa Barat untuk menjaga kondusifitas wilayah KSB dari paham paham radikalisme yang dapat merusak keutuhan NKRI.

Personil Polres Sumbawa Barat yang terseprin dalam Ops bina waspada Rinjani 2022 dipimpin oleh Kasat Binmas Plores Sumbawa Barat IPTU Rahmansyah selaku Kasatgas Premtif melaksanakan sholat dzuhur di masjid Fatahillah lingkungan Serangin Kelurahan Bugis Kecamatan Taliwang KSB.

Dalam kesempatan tersebut IPTU Rahmansyah selaku Kasatgas Preemtif memberi pesan kamtibmas terhadap Imam masjid H.Muh.Saleh dan jamaah yang melaksanakan sholat dzuhur terkait dengan bahayanya paham radikalisme bagi kebutuhan NKRI. "Seluruh rangkaian kegiatan berakhir pada pukul 13.00 wita berjalan dengan aman dan lancar," tutupnya.(Adbravo)